



El concurso de Enfermería se premiará con la adjudicación del proyecto

Las bases incluyen la accesibilidad de la nueva escuela y que sea sostenible

T. S.

El premio del concurso de ideas para la futura construcción del edificio de la Escuela de Enfermería será la adjudicación del propio proyecto. Así figura en las bases de la iniciativa, cuyo pliego ya está preparado para lanzarlo «en unos días», según confirma el concejal de Obras, Manuel Hernández, después de que en el pleno del pasado martes se aprobara el convenio para la cesión de los terrenos municipales, a falta aún de firmar.

Las bases incluirán la adecuación del edificio al espacio y al entorno, así como su aprovechamiento energético y accesibilidad. En el tribunal habrá al menos tres arquitectos, uno del Ayuntamiento, otro de la Universidad de Salamanca y un tercero de la Junta, que será la administración que financie el nuevo edificio. Aunque el concurso es un procedimiento abierto en el que puede participar cualquier interesado, el concejal reconoce que «me gustaría que el colegio de arquitectos de Zamora sea capaz de presentar buenos proyectos para no tener que recurrir a nadie de fuera».

El nuevo edificio deberá estar construido antes de que acabe el año 2015 para dar respuesta a las necesidades de la escuela. El proyecto completo costará 2 millones de euros.